
 

 

 

 

 

 

                                                     

 

  

 

 朝、あいさつ運動で児童玄関前に立っていると、子どもたちが

運動場でサッカーやブランコで歓声をあげながら遊んでいます。

２３日(火)も約３０名近くが運動場にいて、昨年より遊んでいる

人数が増えています。その姿とあいさつ運動をしている縦割り班

の人のさわやかな声を聞いて、私は元気をもらっています。 

さて、２学期は様々な行事があり、クラス毎にどの行事で自己肯定感(自分にはこんなよいと

ころがある、よくなったこと)を高めるのかを決めて、取り組みを行っています。少し紹介した

いと思います。 

３年（器械運動交歓会）  ※紙面の都合上、私が要約しました。（以下同じ） 

垣内 奏碧 できなかった鉄棒が練習をしたからできるようになった。 

河本 琥珀 鉄棒や跳び箱がうまくなった 

蔵谷  柚 練習でできなかった逆上がりが一生懸命練習したらできるようになった 

小崎 由愛 （逆上がりはできなかったけれど）本番は自分の力が発揮できた 

五林 ねね 跳び箱で今までひざがついていたけど本番はひざがつかず◎をもらった 

島谷 萌李 返事が大きくなった 気をつけの姿勢が３秒間がまんできるようになった 

髙橋知人世 練習を頑張り本番が上手くいってやったかいがあった 

多中 悠樹 リハーサルよりも緊張せずにきちんとできた 

田中 瑠緒 逆上がり、空中逆上がり、つばめ、前回り下りができた 

濱田 祥真 失敗してもう一回してもできなかったけどあきらめずにいじけなかった 

中村 結衣 本番では絶対に無理と思わないでやり終えた 

白馬 樹翔 Ａ技が１ヶ月かけてできるようになった 

山口 藍瑠 みんなの前で誓いの言葉を大きな声で言えた 

山崎 輝彦 できなくてもあきらめないで最後までできた  

 

５年（サッカー交歓会）  
小木曽貫大 チームを応援できた ボールを取りにいこうとした 

蔵谷  耀 応援ができた うまくパスやドリブルができた あきらめずにできた 

嶋田 拓海 朝練習をがんばった パスできた 

高橋 心優 ボールを蹴り返すことができた パスがしっかりできた 応援がしっかりできた 

竹中 海人 キーパーでいつもボールをはじいていたけどたまにキャッチできるようになった 

出棚 早絢 自分から攻めていた パスをすることができた 掛け声ができた 

中田 真緒 諦めなかったところ 勇気を出したところ 

行事を通して自己肯定感を高めています 
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平野 立季 少しコツを覚え技がうまくなった 応援ができるようになった 守りが少しできた 

吉久 真央 相手にとられないようにドリブルをがんばった  

 

６年（コスモステーリング   ※（  ）は他の班の６年生のよかったところ 

照井 那歩 自分なりにみんなをまとめることができた。特に、低学年が言うことを聞かないと

きに、だめなところはだめってきちんと叱れた。なんとか止めることも時々できた。 

(山下)みんなが遊んでいて、先生が「自分の場所に座って下さい。」と言った時になかな

か座らない低学年をきちんとまとめて座らせていた。 

橋場 史織 少し休憩をさせたり注意したりして、しっかり指示が出せた。地図を見ながら目的

地に着くことが一番大変で頑張った。 

(松田･照井)１．２年生に注意したりしっかり指示を出したりしていた。 

山口 祐冬 低学年の世話をして手本になれた。地域の方に進んで挨拶できた。班をまとめた。 

(高田)班をまとめていた。  

山下 龍馬 様子を見て、ルート変更ができた。１年生の速

さに合わせて歩くことができた。 

(小田)司会やゲームの説明をゆっくりはっきり話し                

ていた。 

吉田 梨紗 １年生や下級生の歩く速さにあわせたり、頑張っ

て大きな声を出してみんなに聞こえるように指

示や注意をしたりした。 

(田中･小崎)しっかりまとめ、みんなが楽しそうだった。最初の挨拶も声が大きかった。 

 

 

 

 17 日（水）19 時よりふれあい集会打ち合わせ会が行われ、民生児童委員、地域福祉推

進委員、ＰＴＡ役員が参加しました。前回（8月 21日）の打ち合わせ会で、日程や内容が

決まったので、今回はゲームの担当者の顔合わせとそれぞれの場所に分かれて、ルールの確

認や役割の分担をしました。 

 お集まりいただいた皆様、本当にありがとうございました。当日もよろしくお願いいたし

ます。 

 

｢食欲の秋？！｣ 


